DIEUZE

Challenge InnOvaTech : des lycéennes à Paris



Les élèves du lycée Charles-Hermite de Dieuze étaient encadrées par des marraines du monde de l'entreprise et des étudiantes. Photo DR

Plusieurs élèves du lycée Charles-Hermite de Dieuze reviennent de Paris où elles ont participé à la finale nationale du Challenge InnOvaTech, un concours exclusivement féminin présentant des projets innovants et collaboratifs. Elles y ont défendu celui d'une table connectée.

est une belle expérience à laquelle ont eu droit des élèves de la cité scolaire Charles-Hermite de Dieuze. Elise Charlier (1^{re}), Louise Semmelbeck et Clara Sinet-Pegoraro (terminales), accompagnées de leur professeure Mme Veltin se sont rendus au ministère de l'Économie et des finances à Paris afin de participer à la finale du 8° Challenge InnOvaTech (Abélia Dorr n'a malheureusement pas pu s'y déplacer).

Exclusivement féminin par équipes de six ou sept (élèves, étudiantes et marraines), ce concours présente des groupes venus de toute la France qui ont développé des projets d'ingénierie avec l'aide de parrains et marraines venus du monde de l'entreprise et de l'enseignement supérieur. Représentant la Lorraine, l'équipe des Dieuzoises a présenté Tabl'Atout, une table connectée et tactile à destination des élèves mais aussi peut-être pour le monde de l'entreprise qu'elles ont elles-mêmes imaginé.

Une belle image de la Lorraine

Avant de rallier Paris, elles ont préparé avec leurs marraines Sandrine Berranger (entreprise RTE) et Justine Jeunet (Eiffage) et deux élèves étudiantes en école d'ingénieurs, Amandine Lapique-Favre (Telecom Nancy) et Alisoa Rasoloarimanana (Ensgsi Nancy), leur projet de table interactive pour les établissements scolaires à distance.

À Paris, 17 régions étaient représentées, elles ont effectué une très belle présentation et ont fort bien défendu les couleurs de la Lorraine. Et même si elles n'ont pas pu remporter de prix, ce fut une très belle expérience et un très bon entraînement pour le grand oral.